



**Título:** Fronteras del conocimiento:  
Ciencia, Filosofía y Religión.

**Autor:** Carlos Alberto Marmelada

**Características del libro:**

**Formato:** 15,5 x 21,5 cm, con solapas

**Interiores:** 192 páginas, impresas a 1 color,  
sobre papel de 90 gr,

**ISBN:** 978 84 94182 90 7

**P.V.P.:** 15 euros

[WWW.SEKOTIA.COM](http://WWW.SEKOTIA.COM)



# Fronteras del conocimiento

## Ciencia, Fe y Razón

**“¿Existe en verdad una contradicción insuperable entre religión y ciencia? ¿Puede la ciencia suplantar a la religión? ¿Es cierto que los descubrimientos de la ciencia hacen inútil el discurso de las religiones?”**

Este libro lleva al lector hasta el núcleo de los temas más candentes en el debate actual entre ciencia, razón y fe cristiana. Para ello profundizaremos en algunas de las teorías científicas más mediáticas de nuestros días, como pueden ser la teoría del big bang, la teoría de cuerdas y supercuerdas o la teoría de la evolución. Esta tarea se lleva a cabo en un lenguaje extremadamente sencillo y accesible a todo lector de cultura media, sin que por ello se pierda el rigor que merece el estudio de estos temas. El libro presenta un equilibrio delicado entre el rigor y la profundidad, con la intención de ser un instrumento de verdadero provecho para todos aquellos que, independientemente de su nivel cultural, estén interesados en profundizar en el conocimiento de aquellos temas que son fronterizos entre la ciencia, la filosofía y la religión. El conjunto de estos temas configura un campo en el que estas disciplinas se solapan, la tesis que se defiende en este libro es que su relación ha de ser de complementariedad y no de exclusión, si es que se quiere lograr un auténtico conocimiento de la realidad.



**Carlos A. Marmelada**  
(Barcelona, 1962)

Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación (Universidad de Barcelona), escritor y profesor, con más 27 años de experiencia. Es autor de: *Evolucionismo. ¿De dónde venimos?* (2014); la

novela biográfica sobre Juan Pablo II: *Hasta el último aliento* (Ed. Sekotia, 2012), *Darwin y el mono* (2009, escrito con Daniel Turbón, catedrático de Antropología Física de la U. de Barcelona); *Charles Darwin. Evolución y vida* (2009); y *El origen del hombre. Cuestiones fronterizas* (2008) y 190 trabajos sobre estos temas. Guionista de documentales sobre Evolución Humana y Cosmología; Premio Arnau de Vilanova de Filosofía.

Ha pronunciado conferencias en universidades, instituciones, colegios mayores, centros de enseñanza de secundaria,... Ha sido Director del Departamento virtual de Evolución Humana de la Consejería de Educación, Ciencia y Tecnología del Gobierno de Murcia (EDUCARM) (2006-2011) y profesor universitario (2008-2012). Asesor de la sección de Antropología de la revista *Ciencia Cognitiva* del Departamento de Psicología de la Universidad de Granada y miembro del Observatorio de Bioética de la Universidad Católica de Valencia (2009-2013).

### Argumentario comercial

1º El libro hace un repaso de los aspectos actuales más importantes que tratan de enfrentar el mundo científico con el de la fe y a razón.

2º El autor, profesor de colegio, ha sabido trasladar a un lenguaje muy asequible para los estudiantes de entre 16 y 17 años, con lo que está asegurada la comprensión del texto para todos los niveles culturales.